

# *Le Nicaragua accuse les États-Unis de violer les règles du commerce du sucre*

---



Les médias locaux rapportent que ce volume, correspondant au cycle de production 2022-2023, a été supprimé pour des raisons politiques.

La Havane, 4 août (RHC)- Le ministre du Développement, de l'Industrie et du Commerce du Nicaragua, Jésus Bermudez, a dénoncé ce jeudi la violation par les États-Unis des règles internationales de l'Organisation mondiale du commerce (OMC) en annulant l'achat de 22 114 tonnes de sucre à ce pays.

Jésus. Bermudez a déclaré que "pour ce cycle de production 2022-2023, le Nicaragua avait le droit de vendre 22 114 tonnes de sucre à la nation du nord par le biais d'un quota établi avec l'OMC; cependant, ce pays a fait une exception, l'utilisant comme un mécanisme politique, pour retirer le quota à notre nation, ce qui viole les règles internationales de l'OMC".

Le haut fonctionnaire a souligné que le Nicaragua, ainsi que 39 autres pays, fait partie de l'accord commercial signé devant l'OMC, par lequel Washington achète 1,1 million de tonnes métriques de sucre par an.

Il a ajouté que l'annulation n'affecte pas les accords d'achat conclus dans le cadre de l'accord de libre-échange entre l'Amérique centrale, la République Dominicaine et l'Amérique Centrale (CAFTA).

Le Bureau du représentant nord-américain au commerce a annoncé le 20 avril la réaffectation des volumes de sucre pour l'année fiscale 2023, et le Nicaragua ne figurait pas sur la liste des pays bénéficiaires

Source: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295571-le-nicaragua-accuse-les-etats-unis-de-violer-les-regles-du-commerce-du-sucre>



**Radio Habana Cuba**